



3647 Personel Amankan Natal-Tahun Baru

JAJARAN kepolisian, TNI dan instansi terkait lainnya di DIY tampaknya tak ingin kecolongan pada libur Natal dan Tahun Baru kali ini. Sebanyak 3647 personel akan disiagakan untuk mengamankan 556 objek vital di lima kabupaten kota di DIY selama liburan panjang tersebut.

Kapolda DIY Brigjen Polisi Ahmad Dofiri mengatakan kepolisian siap menyiagakan kekuatan penuh untuk pengamanan Natal dan Tahun Baru. Titik-titik vital menurut Kapolda mendapatkan perhatian, misalnya bandara, stasiun dan pusat keramaian.

"Total ada 1700 personel yang kita siagakan untuk pengamanan, baik untuk ibadah perayaan Natal maupun libur Tahun Baru," kata Ahmad Dofiri, seperti dilansir krjogja.com, Kamis (21/12).

Kepala Kesatuan Binmas Polda DIY Koptol Asep Suherman menambahkan, personel kepolisian bakal mendapat bantuan dari instansi lain seperti TNI, SAR dan PMI untuk melaksanakan kegiatan pengamanan.

"Jika ditotal personel yang terlibat dalam pengamanan Natal dan Tahun Baru kali ini mencapai 3647 dan bakal bersiaga di 556 titik vital di lima kabupaten kota DIY," terang Asep Suherman.

Hal yang diantisipasi para petugas keamanan di masa Natal dan Tahun Baru kali ini, menurut Asep, lebih pada upaya teror dan tindak kejahatan lain yang biasa terjadi di keramaian.

"Kami antisipasi aksi teror, baik di gereja maupun pos pengamanan. Kami tak ingin kecolongan aksi teror terjadi di DIY. Selain itu kami juga siagakan personel lalu-lintas dan pengamanan objek wisata, Polair dan SAR juga siaga di wisata pantai," sambungnya.

Jajaran kepolisian berharap masyarakat bisa beribadah dengan tenang dan wisatawan yang berkunjung ke Yogyakarta bisa menikmati suasana dengan aman. "Kami juga berharap, masyarakat bisa saling menjaga satu sama lain. Paling tidak menjadi epolisii untuk diri sendiri," kata Asep.

Panggung Hiburan

Tak hanya itu, berbagai panggung hiburan juga bakal dipersiapkan untuk memeriahkan malam pergantian tahun di Jalan Malioboro. Masyarakat yang hendak menuju Jalan Malioboro saat malam pergantian tahun tersebut diimbau untuk mempersiapkan diri lebih awal dan bersedia berjalan kaki lebih jauh. Pasalnya, Minggu (31/12) pukul 19.00 WIB, arus lalu-lintas Jalan Malioboro ditutup untuk kendaraan bermotor hingga lepas tengah malam.

Kepala Dinas Pariwisata DIY Aris Riyanta dalam Forum Diskusi Wartawan di DPRD DIY, Rabu (20/12), mengatakan ada tiga panggung utama yang bakal memeriahkan malam pergantian tahun di Jalan Malioboro. Berbagai hiburan baik tradisional maupun moderen bakal ditampilkan untuk menemani

masyarakat dan wisatawan yang berada di lokasi tersebut.

"Di depan DPRD DIY ada wayang kulit dan wayang golek. Di depan salah satu hotel ada campursari. Kemudian di depan Kepatihan ada panggung band untuk anak-anak muda. Kami berharap masyarakat bisa terhibur saat malam pergantian tahun di Malioboro," papar Aris Riyanta.

Kepala Kesatuan Binmas Polda DIY Koptol Asep Suherman menambahkan jajaran kepolisian bakal menerapkan sistem buka tutup lalu-lintas mulai pukul 17.00 WIB pada malam pergantian tahun nanti.

"Kami buka tutup dahulu pukul 17.00 WIB baru kemudian ditutup penuh mulai pukul 19.00 WIB untuk memulai *Car Free Night* hingga nanti lepas tengah malam," terangnya.

Jajaran kepolisian berharap masyarakat memperhatikan rekayasa lalu-lintas tersebut jika berniat menghabiskan malam tahun baru di Malioboro, termasuk kantong parkir yang memang disediakan untuk menampung kendaraan.

"Kami berharap masyarakat memahami dan memperhatikan dimana harus memarkir kendaraan bermotornya pada malam tahun baru nanti, pungkasnya. ■-c



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005